

Ventas por más de \$7.500 millones en Jornada de Negocios de Agricultura por Contrato en la ciudad de Quibdó



El pasado jueves 22 de julio se llevó a cabo en la ciudad de Quibdó la Jornada de Negocios de Agricultura por Contrato, liderada por el Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, en alianza con la Gobernación del Chocó, Alcaldía de Quibdó, Agencia de Desarrollo Rural, Cámara de Comercio del Chocó, SENA, CODECHOCÓ, USAID y AcdiVoca.

Al cierre de la jornada de negocios, el mercado campesino y la feria de agronegocios y financiera, el Ministro Rodolfo Zea Navarro informó que más de 4.480 productores, generaron expectativas de ventas por \$7.680 millones, en productos como plátano, yuca, arroz, frutas, entre otros.



Se contó con 42 organizaciones de productores que representaban a 4.480 campesinos y campesinas de la región, se lograron alianzas con alrededor de 24 grandes compradores con acuerdos de negocio firmados por \$4.222 millones de pesos, apuntando a una meta de \$7.680 millones, de acuerdo a lo que indicó el Ministro.

En cuanto al mercado campesino, se contó con 46 organizaciones rurales que lograron ventas por 8 millones de pesos en productos agrícolas, pecuarios y artesanías; además, se entregaron créditos de la línea “Mis Finanzas” y la Línea para Comunidades Negras.



El Ministro resaltó los resultados en el sector rural chocoano y para las comunidades campesinas, e indicó que con Agricultura por Contrato, “se están uniendo vendedores y compradores sin necesidad de intermediarios, lo que trae como consecuencia la mejoría de los precios que se le paga a los productores por sus cosechas”.



Por su parte, Harold Vergara Murillo, Director de Planeación y Gestión Empresarial de la Cámara de Comercio del Chocó, indicó que “la Cámara lucha día a día por el fortalecimiento de la estructura empresarial del Chocó, y que es motivo de orgullo poder compartir un espacio con productores primarios que a diario madrugan para dar lo mejor de sí y de sus tierras para el bien de toda la comunidad chocoana”.

Resaltó la importancia de dar esa cita en la que se evidenció que se puede hacer del Chocó un territorio que aporta al desarrollo productivo y



empresarial que tanto necesita nuestro país, y destacó la necesidad de generar oportunidades de empleo para los jóvenes del Departamento.

“Nos alegra articular con tantas instituciones que tienen un propósito afín al nuestro, aportar al crecimiento y bien de nuestros empresarios”,

también señaló que desde el ámbito regional, la Cámara de Comercio del Chocó, ha estado trabajando en la generación de alianzas.

El Director de Planeación, resaltó la más reciente Feria Subregional de Servicios Empresariales, liderada por la Cámara de Comercio del Chocó, que se encuentra en marcha y busca acercar a las comunidades los servicios y ofertas institucionales a fin de que puedan fortalecer sus micros, pequeñas y medianas empresas.

El evento también contó con la asistencia del Gobernador del Chocó, Ariel Palacios, el Alcalde de la ciudad de Quibdó, Martín Emilio Sánchez, la directora de la Agencia de Desarrollo Rural (ADR), Ana Cristina Moreno y el Presidente de FINAGRO, Dairo Moreno.



Para finalizar, el Señor Ministro reiteró el compromiso del gobierno del Presidente Iván Duque para continuar impulsando el desarrollo de este Departamento.

Mayores informes:
Cámara de Comercio del Chocó, Promoviendo el Desarrollo Socioeconómico y
Empresarial de la Región
Teléfono: 6726020